



# Marko Cortés decidirá hoy el futuro de alianza Va por México

No será un buen miércoles para Marko Cortés. El presidente nacional del PAN contará uno a uno, los votos de la traición. Lo que lo pondrá en una definición impostergable: volver a ceder ante la mano del PRI y correr el riesgo de otra deslealtad de Alejandro Moreno, o tomar su lugar mayoritario dentro en la oposición y construir una nueva estrategia contra Morena.

Primero, Cortés vivió ayer lo que es tener un verdadero martes 13. Con 28 votos a favor y 11 en contra en la Comisión de Puntos Constitucionales, el PRI soldó su respaldo a la militarización morenista para ampliar, ya no hasta 2024 o 2028, sino hasta 2029, la presencia de las fuerzas armadas en las calles y su participación en seguridad pública, pisoteando los acuerdos con el PAN y el PRD.

Sin embargo, hay voces como la de Santiago Creel, que pidieron estirar la liga. Ayer, el presidente del Congreso sostuvo que podría no aprobarse la iniciativa este miércoles, pero de hacerlo, lo preferible será esperar a que el Senado de la República logre frenarla con el grupo priista contrario a Alejandro Moreno.

“Se decidió no tomar una decisión hasta en tanto se dé que aquí se agote el procedimiento y se vote la reforma y que ocurra exactamente lo mismo en el Senado, antes de ello no vamos a tomar ninguna decisión. Todo lo vamos a determinar una vez que concluya la votación en la Cámara de Senadores.

<https://www.milenio.com/politica/marko-cortes-decidira-futuro-alianza-mexico>